

10月号の漢字熟語しりとりは、職場体験学習で市役所を訪れた柏中学校3年生の（写真左から）神綾汰君、長内幾思君、佐々木圭太君に問題や答えの作成を手伝っていただきました。

3人は、3日間の職場体験学習で漢字熟語しりとりの作成のほか、ふるさと納税業務や避難所の設営体験などを通じて、市の業務について理解を深めました。

＼ 私たちが考えた答えは何でしょう ＼



漢字熟語しりとりに挑戦!

ルール

- 1 上下左右に隣り合う2文字以上の漢字を繋げて熟語を作ります。
- 2 熟語の最後の文字が次の熟語の頭文字になります。
- 3 最後に使わなかった漢字を並べ替えて、言葉を作ってみましょう。

〈例〉

学	生	代	金	器
繩	活	時	引	換
用	費	町	扇	氣
水	下	室	子	文
路	地	土	守	歌

スタート

ゴール

答え 縄文土器

学	生	代	金	器
繩	活	時	引	換
用	費	町	扇	氣
水	下	室	子	文
路	地	土	守	歌



スタート

文	化	題	名	誉	挽	回	転
日	祭	問	灯	馬	三	司	寿
本	味	訪	油	走	離	令	官
人	会	社	断	大	距	長	房
生	徒	視	对	敵	養	士	気
線	検	力	軽	理	栄	情	象
定	查	産	毛	管	道	報	津
位	置	土	細	血	機	関	心

ゴール

応募方法：ハガキかQRコードからご応募ください。QRコードの場合は、Googleへのログインが必要です。



記入事項：答え、住所、氏名、年齢、広報つがるに対するご感想など。

応募先：〒038-3192 つがる市役所 秘書政策課

クロスワード正解者の中から抽選で5人に「つがる地球村温泉入浴券2枚とでらでらのたれ1本」をプレゼントします。(毎月25日必着)

スタート

体	育	館	内	耕	録	音	渠
圃	範	師	服	見	聞	庭	家
炉	裏	剉	薬	会	者	科	目
路	道	緩	和	菓	記	口	的
交	裁	融	供	予	培	給	地
通	税	金	給	植	物	顔	球
法	人	水	食	虫	真	似	備

ゴール

9月号の答えは「水耕栽培」でした。42名様より応募していただきました。当選者の発表は、賞品の発送をもって代えさせていただきます。



市・商工会・金融機関・21あおもり産業総合支援センター共催 合同セミナー・経営相談会



経営者の高齢化と後継者不在により、地域に必要な事業が廃業せざるを得なくなる「事業承継問題」が深刻になっています。

そこで、市・商工会・金融機関・21あおもり産業総合支援センターが連携し、事業承継を支援する取り組みの一環として、合同セミナー・経営相談会を開催します。参加無料ですので、お気軽にご参加ください。

▼日時：11月6日(水)14時～15時30分 ▼申込方法：市ホームページ(QRコード)をご確認ください。

▼場所：つがる市商工会館 (木造若宮16-4)

▼内容：21あおもり産業総合支援センターの事業案内、事業承継の取り組みや事例の紹介、日本政策金融公庫の事業案内、個別相談会 (1事業者30分×6事業者程度) など

【申し込み・問い合わせ先】市役所商工労政課 電話42-2111 (内線418) 市商工会 電話42-2449

市税等の納付は
納期内に
お願いします

10
月は

市・県民税3期、国民健康保険税4期、後期高齢者医療保険料4期、介護保険料4期、住宅使用料、公共下水道使用料、農業集落排水施設使用料の納期限です。

口座振替日は10月31日(木)です。

口座振替で納付している方は、口座残高の確認をお願いします。

【問い合わせ先】収納課 電話42-2111 (内線229)



木造高等学校が持つさまざまな魅力やイベント情報などを本誌で取り上げていきます。



馬市まつり ～馬ねぶたパレード～

8月25日に開催された馬市まつりの馬ねぶたパレードに1・2年生が参加しました。パレードには25団体が参加し、その先頭は本校吹奏楽部。そして、木高の馬ねぶたは他団体の後に続いて出陣しました。1・2年生は6人×35列の210人程の隊列を組み、1学期から練習してきた流し踊りを披露し、沿道からは大きな声援をいただきました。

昨年度の馬は青色でした。だいぶ派手感がありましたが、今年度の馬も青色に劣らない緑色で格好いい馬でした。ねぶたパレードは14時で終了。18時半からの表彰式には校長先生及び代表生徒が参加しました。今年度は賞をもらうことができませんでしたが、地域行事に参加することに意義あります。



パレードのスタートを飾る吹奏楽部



息の合った踊りを披露



圧巻のパフォーマンスで観衆を魅了

ボランティア活動 ～大相撲つがる場所～

8月21日、伊藤鉱業アリーナつがる（つがる市総合体育館）において、「令和六年夏巡業～大相撲つがる場所～」が開催されました。本県出身の尊富士らも参加し、地元力士に大歓声が上がっていました。迫力ある力士の取組以外にも相撲甚句などさまざまな催しがあり、会場は熱気に包まれていました。その活気溢れる巡業を陰で支えたのは木高生です。相撲部をはじめ柔道部、ソフトボール部、JRC部や有志の生徒たち計40人！2日間に渡りボランティア活動として、受付や案内を行うなど大いに貢献していました。



皆さん知っていましたか？

体育館に土俵があるはずはないのに、その土俵がある!! 実はその土俵は、なんと木高生がこの日のために作ったのであります! その工程は以下の写真のとおりです。



体育館一面を養生する



土俵土台作り



ねこ車で土運び



土固め



完成!



完成間近



俵運び・設置



土俵の円描き